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はた孝幸 

県議会報告   

●高校生県議会（8/4）開かれる！ 

若者の声を政治に生かそう !! 

九頭竜川下流域農業用水パイプライン

完成！ 
 

 

 

 

 

愛媛国体が終了した。福井は、前年より 500点アップの 1588.5点で、堂々の 7位だった

が、天皇杯は、2395.5点を積み上げた開催県の愛媛県ではなく、2535.0点をたたき出した

東京だった。福井国体で福井が天皇杯を獲得するには、あと、1,000点以上の上積みが必要

となる！ できないことではないが、愛媛県は、前年度より 850点の上積みだった事を肝に

銘じ、強化策の見直しと底上げを徹底する必要がある！ 

祝 愛媛国体にて、福井県 天皇杯 7位(皇后杯 8位) 

来年の福井国体開催に大きな弾み！ 

 ●福井のまちづくりについて 

    駅前の魅力ある開発と、公共交通機関の充実を図る。 

    賑わい商業ゾーンの充実、支援。 

「ゆるい移住」の促進と、2次交通の充実を図る。 

●インバウンド対策（外国人観光客誘致）について 

「ZEN」（禅）ブランドを前面に打ち出す。 

Wi-Fi環境の整備強化。広域連携による観光地の魅力発信。 

●人口減少対策と県外宿泊者増加対策について 

    研究機関や大学の誘致、企業の誘致が大切！ 

メモリアルイベントの開催と、本物・体験を通じて、より長く福井に滞在してもらう工夫 

●工業系高校の在り方と、フューチャーマイスタ－制度について 

    専門コースの横の移動や学校を入学しなおす社会構築は可能か？     

 ●国体開催とスポーツ振興について 

国体には、県内に居住する選手のみ出場でき、U・I ターンの選手も含め、国体で整った環境も利用し

ながら、スポーツを通して県民の健康づくりや人づくりを推進していく。 

 

●そのほか、 

農業振興策、医療福祉の現状と 

今後、英検による入試優遇制度 

等について議論。 

 

 

 

● 本会議後の委員会風景 

 議論は、今議会で議論されている重要課題であり、参加した生徒の

意識はかなり高かったように思う。 

昨年 7 月に行われた参議院議員選挙以降、選挙権年齢が満 18 歳以

上に引き下げられた。若者の声を政治に反映させたい、活かしたいと

の趣旨からの企画であるが、今回の衆議院議員選挙（10/22）では、

投票率は芳しくなかった。 

 

●8/4  高校生県議会 

私は、藤島高校の『チーム えだまめ』

を担当。質問の作成や質問の際の心構え

についてアドバイス。 

 今後とも、未来を担う人材

の育成と、企業誘致を含めた

産業の活性化に重点を置き、

夢が描ける、元気になれる、

楽しく住める街づくりに努め

ていきたい。 
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●10/3  400年以上の歴史を持つ香川県の高松丸亀商店街。

大変な賑わいがあり、『土地の利用と分離』が商店街の

再開発を後押しした模様！  

 
●5/5 第 8回 越前朝倉・曲水の宴に出席 

今年のお題は『響(ひびき)』 

 

●11/16 食文化商談会（香港） 

 昨年に引き続き、香港で食文化商談会を開催。若狭塗り

箸、みそ、うに、お酒、『いちほまれ』から『極(越前ガニ)』

まで紹介。日本国駐香港総領事館も訪ねました。 

 

 

●6/3 馬渡川樋門竣工式に出席   挨拶は、中村福井

河川国道事務所 所長   奥に見えるのが樋門 

 

 

 

●10/3 ベネッセアートサイト直島 

 福武財団が瀬戸内海の直島、豊島、犬島を舞

台に展開するアート活動を視察しました。 

 

●9/3 ブラジルからの研修生を迎えての国際交流集会 

（大安寺小学校） 

 


